



Comme chaque année, le club a participé avec d'autres associations au TELETHON organisé le 2 décembre à la Maison Pour Tous à DANJOUTIN.

Pour cette édition, trois home-trainers avec vélo étaient à la disposition du public, pour jeunes et moins jeunes.

Neuf adhérents du club ont relevé le défi de parcourir 1000 kms : Jean, Joseph, André, Jérôme, Philippe, François, Hervé, Michel et Florent, secondés par le public, dont Éric (BABOIN) et ses enfants Nino et Céleste.

Défi bien sûr atteint.

Le second défi, à savoir, récolter 1000 euros de dons, lui, n'a pas été atteint.

La somme des dons récoltés ne fût pas à la hauteur de celle de 2016 : 681 euros au lieu de 866. La baisse correspond à celle constatée au niveau national.

Très peu de personnes sont venues à la Maison Pour Tous cet après-midi-là, à l'image des adhérents du club qui ne se sont pas « bousculés » pour venir encourager leurs copains et faire un don.

Merci donc aux cinq membres du club qui sont passés nous voir et nous encourager.

